

A

(N° 186.)

Chambre des Représentants.

SÉANCE DU 3 MARS 1847.

NATURALISATION ORDINAIRE.

RAPPORT fait par M. DE LEHAYE, au nom de la commission des naturalisations, sur la requête du sieur Charles-Corneille Zeehoff.

MESSIEURS,

Le sieur Zeehoff, né à Goedcreede (Pays-Bas), le 17 janvier 1809, fils de Jean-Joseph Zeehoff, né en Westphalie, demande la naturalisation ordinaire.

Le pétitionnaire est entré au service belge le 21 juillet 1832; il fut d'abord nommé adjudant sous-officier au 3^e régiment de chasseurs à pied, passa au grade de sous-lieutenant le 10 mai 1835, et sert encore aujourd'hui dans l'armée en cette qualité.

Les autorités consultées rendent hommage à la bonne conduite du sieur Zeehoff; elles déclarent que, comme sous-officier instructeur, il a rendu des services à l'armée; elles estiment qu'il y a lieu d'accueillir favorablement sa demande.

Le Rapporteur,

J.-J. DE LEHAYE.

Le Président,

J. MAERTENS.
